

Vorlage Nr. 04-O-08-0032

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 09.12.2004

Schaffung von Hortplätzen an der Hermann-Löns-Schule - Bericht zum Beschluß des Ortsbeirates vom 28.10.2004

Protokollnotiz Nr. 0052

 Das Schreiben Dezernat VI – 51 – vom 07.12.2004 sowie die ergänzenden Erläuterungen von Herrn Stadtrat Hessenauer sowie von Frau Hackel – Schulleiterin Hermann-Löns-Schule sowie von Herrn Bode – Dezernat VIII – werden zur Kenntnis genommen.

Rein rechnerisch könne ein Bedarf an Hortplätzen nicht festgestellt werden, jedoch gäbe es unabhängig davon eine Nachfrage hierfür. Die vorhandenen Kapazitäten lasse die Schaffung von zusätzlichen Hortplätzen nicht zu. Eine bauliche Erweiterung ist derzeit nicht realisierbar. Flächen zur Aufstellung eines Containers könnten jedoch nach Aussage von Frau Hackl bereitgestellt werden. Die Finanzierung müßte insbesondere mit dem Förderverein geklärt werden.

- 2. Ein Ganztagsangebot an Grundschulen habe derzeit in Wiesbaden keine Priorität, auch gäbe es noch kein abgestimmtes pädagogisches Konzept. Es werde zur Zeit ein Ganztagsangebot für ein Gymnasium geprüft.
- 3. Herr StR Hessenauer sagte zu nochmals zu prüfen, ob die Grundschule in Bierstadt mit ihren 2 Schulstandorten eine zusätzliche Förderung bekommen kann.

Verteiler:

Dezernat VI z.w.V. Dezernat VIII z.K.

Göttler Ortsvorsteher